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ATA 07/2021

Aos oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta minutos, por
videoconferência, reuniu-se ordinariamente o Conselho do Instituto de Ciências Econômicas,
Administrativas e Contábeis, sob a presidência da Prof.ª Audrei Cadaval, Diretora do ICEAC.
PRESENTES: Prof. Dr. Tiaraju Freitas, Vice-Diretor do ICEAC; Prof. Dr. Samuel Bonato, Coordenador
do Curso de Administração; Prof.ª Dr ª Flávia Jacques; Coordenadora Adjunta do Curso de Ciências
Contábeis; Prof.ª Dr.ª Blanca Gamarra Leal, Coordenadora do Curso de Ciências Econômicas; Prof.ª Dr.ª
Adriana Peñafiel, Coordenadora do Curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; Prof.ª Dr.ª Cristiane
Simões Netto Costa, Coordenadora do Curso de Administração- SAP; Prof. Dr. Ricardo Frio,
Coordenador do Curso de Comércio Exterior (SVP); Prof. Dr. Guilherme Lunardi, Coordenador do
Mestrado em Administração; Prof. Dr. Alexandre Quintana, Coordenador do Mestrado em Ciências
Contábeis; Prof. Dr. Rodrigo Rocha, Coordenador Adjunto do Mestrado em Economia; Prof.ª Dr.ª Débora
Gomes, Coordenadora do Mestrado em Administração Pública; Prof. Dr. Fernando Cunha e Prof. Dr.
Rafael Oliveira, representando os professores de Administração; Prof. Dr. André das Neves Dameda e
Prof.ª Ms. Giovana Flores, representando os professores de Ciências Contábeis; Prof. Dr. Rafael Pereira,
representando os professores do Curso de Ciências Econômicas. Assistentes em Administração Antônio
Giambastiani, Paula Antunes, e Administradora Cátia Müller representado os técnicos administrativos.
Convidados: Prof. Dr. Eduardo Tillmann, Prof ª. Dr ª. Larissa Tavares, Prof. Dr. Neimar Ferreira, Prof. Dr.
Patricia Franzoni e Administradora Fernanda Geri. 1º ASSUNTO: Aprovação da Ata anterior: A
Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação a aprovação da ata anterior. Os membros do conselho
aprovaram por unanimidade. 2º ASSUNTO: Alteração do NDE do Curso de Gestão em cooperativas:
A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação da recomposição do NDE, tendo em vista a
solicitação da Coordenação do Curso de Gestão de Cooperativas. Com a exclusão do Prof. Marcio de
Medeiros Gonçalves, o NDE ficará com a seguinte composição: Prof.ª Adriana Paola Paredes Peñafiel
(Presidente); Prof.ª Andréa Carvalho; Prof.ª Eliza Mara Lozano Costa; Prof.ª Ana Rolon; Prof.ª Carmem
Rejane Porto Pacheco (suplente);Prof.ª Liandra Peres Caldasso; Prof.ª Márcia Borges Umpierre; Prof.ª
Larissa Ferreira Tavares.  Os membros do conselho aprovaram a alteração. 3º ASSUNTO: Extinção da
disciplina de Noções de Economia (07149) do QSL do Curso de Direito, com a inclusão de outra
disciplina semestral optativa (3 créditos) com ementa semelhante: A Diretora Audrei Cadaval colocou
para aprovação a extinção da disciplina de Noções de Economia (07149) do QSL do Curso de Direito,
com a inclusão de outra disciplina semestral optativa (3 créditos) com ementa semelhante, conforme
solicitado pela Faculdade de Direito no Mem. 73/2021-FaDir. Além disso, informou que a mudança se
deve a reformulação do Curso de Direito, que visa a semestralização. O Núcleo de Área de Economia
emitiu parecer favorável a mudança. Os membros do conselho aprovaram por unanimidade a solicitação.
4º ASSUNTO: Organização da carga horária da Profa. Cristiane Quintana (20h ICEAC; 20h
SEaD): A Diretora Audrei Cadaval explicou a necessidade de formalizar a organização da carga horária
da Prof. Cristiane Quintana, sendo com dedicação de 20 horas no ICEAC e 20 horas na Sead. O Núcleo
de Área da Administração analisou o assunto e recomenda que a sua carga horária letiva no ICEAC seja
distribuída levando-se em consideração a proporção da disponibilidade parcial da vaga ao ICEAC. Na
sequência, Prof.ª Cristiane Quintana destaca a necessidade de formalização, visto que a Sead possui
demandas diferentes das unidades acadêmicas. Os membros do conselho aprovaram a organização da
carga horária da referida docente. 5º ASSUNTO: Solicitação de abertura de seleção para professor
Temporário na vaga do Prof. Vinicius Sucena. A Diretora Audrei Cadaval colocou para  a aprovação a
abertura de edital de Seleção para Professor temporário, na vaga do Prof. Vinicius Sucena, que está
cedido para o Governo Federal. Carga Horária: 20 horas. Matéria: Teoria Econômica. A banca será
composta pelos seguintes membros: Prof.ª Dra. Audrei Fernandes Cadaval (Presidente), Prof. Dr. Tiaraju
Alves de Freitas (titular), Prof. Dra. Blanca Lila Gamarra Morel (titular), Prof. Dr. Eduardo André
Tillmann (suplente). Os membros do conselho aprovaram por unanimidade.  6º ASSUNTO: Aprovação
dos Editais PPG Administração: A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação o Edital de
Seleção Discente 003/2021-PPGA/ICEAC/FURG e o Edital de Seleção de Ingresso Para Estudante
Estrangeiro 004/2021-PPGA/ICEAC/FURG. No Edital 003/2021-PPGA/ICEAC/FURG são oferecidas 15
vagas, nas duas linhas de pesquisa:  Linha 1: Organizações, Mercado e Trabalho e Linha 2: Tecnologias
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Gerenciais. No Edital para Estudante Estrangeiro 004/2021-PPGA/ICEAC/FURG são oferecidas duas
vagas, um para cada linha de pesquisa. As inscrições de ambos editais será no período de 01/07/2021 a
18/07/2021. Os membros do conselho aprovaram os editais. 7º ASSUNTO: Aprovação de produção de
conteúdo em cursos de Pós Graduação da Faculdade Unyleya. Interessada: Prof. Vanessa Pires. A
Diretora Audrei Cadaval informou que a  Prof.ª Vanessa Pires encaminhou uma solicitação para produzir
material didático para duas disciplinas (Gestão Estratégica de Finanças e Finanças Corporativas de Curto
e Longo Prazo) em cursos de Pós Graduação da Faculdade Unyleya, com remuneração. O Núcleo de Área
de Economia analisou o pedido e recomendou que a docente seja autorizada a realizar a atividade, desde
que não haja prejuízo na sua dedicação às atividades na FURG; tal recomendação é feita tendo como base
a interpretação do disposto no artigo 21 da Lei No 12.772, de 28 de dezembro de 2012. Os membros do
conselho aprovaram a solicitação da docente. 8º ASSUNTO: Aprovação do convite para compor o
corpo Editorial da Revista BASE da Unisinos. Interessada: Prof. Vanessa Pires: A Diretora Audrei
Cadaval colocou para a aprovação a solicitação da Prof.ª Vanessa Pires. O Núcleo de Área de
Administração  recomendou a autorização à docente quanto a esta atividade, visto que não prejudicaria as
suas atribuições à FURG. Os membros aprovaram por unanimidade. 9º ASSUNTO: Aprovação da
Comissão Examinadora de Progressão Funcional: A Diretora Audrei Cadaval informou a necessidade
de recomposição da Comissão Examinadora de Progressão Funcional de Professor Adjunto para
Associado – Deliberação 99/18, tendo em vista que o Prof. André Longaray está cedido para o Ministério
da Economia. A comissão ficará assim composta: Prof. Tiaraju Alves de Freitas (Presidente), Profª
Débora Gomes de Gomes (Titular), Prof. Altamir Souza(Titular), Profª Audrei Fernandes Cadaval
(Suplente). A comissão tem validade até dezembro de 2022. Os membros do conselho aprovaram a
referida comissão. 10° ASSUNTO: Aprovação do Parecer 06/2021 da Câmara Graduação, Extensão
e Administração: Oferta de disciplinas para curso de Farmácia. O Relator Prof. Neimar Ferreira
emitiu parecer favorável, com a seguinte fundamentação: “O Relator vota favoravelmente à solicitação da
FaMed para a inserção das disciplinas supracitadas em seu PPC. Ressaltando que foram aceitas as
sugestões feitas em documentos anteriores do NAAdm e do ICEAC. Cabe ainda registrar a preocupação
do NAAdm com a criação de disciplinas da área em outros cursos, o que em um futuro próximo, pode vir
a sobrecarregar os professores da área”. Os membros do conselho aprovaram por unanimidade.
11°ASSUNTO: Aprovação do Parecer 16/2021 da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação: Relatório
de afastamento, relativo ao 02° semestre de 2020 – Interessada: Profa. Flavia Regina Costa
Czarneski: O Relator Prof. Artur Roberto de Oliveira Gibbon emitiu parecer favorável,”o relatório de
afastamento apresentado pela professora Flávia Czarneski apresenta informações pertinentes ao
desenvolvimento do seu curso”. Os membros do conselho aprovaram por unanimidade. 9º ASSUNTO:
Aprovação de Projetos e Relatórios- Centro Integrado de Pesquisa. Foram colocados para aprovação
os Projetos: Ad referendum alterações projeto EXT 318 – Incubadora de Empreendimentos de Economia
Solidária (INEESOL) sob coordenação da Profª Liandra Caldasso.; Ad referendum alterações projeto
PESQ 1562 –  Implementação e Modernização do Sistema de Gestão e Controle da Frota de Veículos da
Prefeitura Municipal de Canguçu sob a coordenação do Prof. Samuel Bonato; Projetos de ensino e
extensão: a) Projeto 1621 PESQ  Prof. Ricardo Frio; b) Projeto 1644 PESQ – Profa. Cristiane Quintana;
c) Projeto 1645 PESQ – Prof. Ana Paula; d) Projeto 1651 PESQ - Profa. Ana Paula; e) Projeto 1666
PESQ - Profa. Livia Davila; f) Projeto 1676 PESQ - Prof. Ricardo Frio; g) Projeto 1677 PESQ - Prof.
Márcio Bauer; h) Projeto 1688 PESQ – Prof. Vanclei Zanin; i) Projeto 1722 PESQ - Profa. Patricia
Franzoni; j) Projeto 1758 ENS - Profa. Livia Triaca; k) Projeto 1781 ENS – Profa. Daiane Machado; l)
Projeto 1800 ENS – Prof. Samuel Bonato; m) Projeto 1804 ENS - Profa. Cristiane Costa; n) Projeto 1829
ENS - Profa. Patricia Franzoni; o) Projeto 1860 ENS -  Prof.André Dameda; p) Projeto 1870 ENS - Prof.
Eduardo Tillmann; q) Projeto 1889 ENS - Profa. Patricia Franzoni; r) Projeto 1897 ENS - Profa. Raquel
Pontes; s) Projeto 1898 ENS - Profa. Raquel Pontes; t) Projeto 1899 ENS – Profa. Raquel Pontes; u)
Projeto 1900 ENS - Profa. Raquel Pontes; Relatórios Finais e Parciais: a) Relatório Final ENS 1486 -
Cristiane Costa; b) Relatório Final ENS 1653 – Guilherme Lunardi; c) Relatório Final EXT 1321 –
Liandra Caldasso; d) Relatório Parcial ENS 369 - Márcio Bauer; e) Relatório Parcial EXT 322 – Marcia
Umpierre; f) Relatório Parcial EXT 1144 – Liandra Caldasso; g) Relatório Parcial PESQ 991 - Livia
Davila; h) Relatório Parcial PESQ 1111 - Livia Davila; i) Relatório Parcial PESQ 1218 - Ana Paula. Os
projetos e relatórios foram aprovados pelos membros. ASSUNTOS GERAIS:. A Diretora Audrei
Cadaval informou que está com as carteirinhas da Unimed e que as mesmas podem ser retiradas com ela.
Em seguida, informou que a Fernanda Geri já enviou email a todos para se candidatarem aos grupos
temáticos para o planejamento da Unidade. Na sequência, Prof.ª Cristiane Quintana fez um convite pois
está se formando um grupo de professores para auxiliar a Empresa Junior nas diversas áreas. Por fim,
Prof. Guilherme Lunardi, gostaria de deixar o registro de agradecimento ao professor visitante Prof.
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Pelayo Olea pelas suas contribuições nos cursos de graduação e pós-graduação, visto que seu contrato foi
encerrado. Não havendo mais nada a tratar, encerrou-se a reunião.
 
 

Cátia Müller                                                               Audrei Cadaval
  Secretária                                                                Diretora do Iceac
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